

Les écoliers à la rencontre des gendarmes mobiles



Mardi matin, une soixantaine d'enfants de l'école du Masneuf de Coux ont été reçus à la caserne Rampon, au groupement de gendarmerie de l'Ardèche, où ils ont pu rencontrer les gendarmes départementaux et les gendarmes mobiles avec qui ils ont correspondu pour les fêtes de fin d'année. Photos Le DL/Audrey MOREL

Mardi matin, 58 enfants de l'école du Masneuf de Coux étaient reçus au groupement de gendarmerie de l'Ardèche, à Privas, pour rencontrer les gendarmes mobiles de Bourg-Saint-Andéol, avec qui ils ont correspondu pour les fêtes de fin d'année.

« **I**l est où mon gendarme ? » Mardi matin, la caserne Rampon, siège du groupement de gendarmerie de l'Ardèche, résonnait aux cris des écoliers du Masneuf, venus de Coux. Les 58 enfants, de la maternelle au CM2, étaient invités pour venir à la rencontre de leurs correspondants des fêtes de fin d'année : les gendarmes mobiles basés à Bourg-Saint-Andéol. À l'initiative

de Christine Gigon, adjointe au maire de Coux et présidente de l'association des amis de la gendarmerie de la compagnie Privas/Le Teil, les écoliers ont envoyé cartes de vœux et dessins aux 60 gendarmes, qui étaient en déplacement à Mayotte, de début novembre 2018 à début février 2019.

« Ils n'étaient pas avec leur famille pour Noël, et on a voulu les rendre heureux avec nos dessins ! », expliquent Mahé et Emmy, 10 ans. « Et en plus, ça nous a permis d'apprendre où était Mayotte ! »

La capitaine Sabrina Moueza, commandante de l'escadron de gendarmes mobiles, a joué le jeu : « Au départ, on devait envoyer une réponse classique. Puis finalement, on s'est pris au

jeu. » C'est ainsi que les écoliers ont reçu des photos et vidéos mettant en scène leurs correspondants et présentant les missions des mobiles à Mayotte. « Le retour était exceptionnel », s'enthousiasmait Magali Rosetti, directrice de l'école. « Les réponses étaient toutes adaptées à l'âge des enfants. »

Mardi, en plus de rencontrer leurs correspondants, les écoliers ont aussi pu se familiariser avec les missions des gendarmes mobiles et départementaux, qui leur ont présenté leur matériel. « Dans une période où les enfants sont parfois inondés d'images négatives, cette initiative est une bonne idée », a conclu le maire de Coux, Jean-Pierre Jeanne.

Audrey MOREL



Casques, boucliers et gilets pare-balle : les écoliers ont pu tester le matériel de protection des gendarmes.



Les gendarmes de l'escadron départemental de sécurité routière ont présenté leurs motos.

Qui sont les gendarmes mobiles de Bourg-Saint-Andéol ?



Les gendarmes mobiles sont basés à Bourg-Saint-Andéol. Photo Le DL/Audrey MOREL

L'escadron 14/5 de gendarmerie mobile de Bourg-Saint-Andéol fait partie des 102 escadrons de gendarmes mobiles de France. Il est l'un des seuls à être dirigé par une femme, la capitaine Sabrina Moueza, et compte 113 personnels : une composante opération (quatre pelotons sous les ordres d'un officier, généralement déplacée sur les territoires métropolitain ou ultramarin) ; une composante de soutien logistique (un peloton qui demeure à rési-

dence). La capitaine Sabrina Moueza explique : « Les missions confiées à l'escadron sont multiples : le maintien de l'ordre, son cœur de métier ; mais aussi des missions de soutien en renfort à la gendarmerie départementale. » Elle ajoute : « toutes missions confondues, un militaire de l'unité, s'il participe à toutes les missions confiées, effectuée en moyenne 200 jours de déplacement par an. »

A.Mo.



Les 58 enfants ont pu poser des questions sur les missions des gendarmes, mais aussi tester leurs outils, comme la radio ou la sirène.

